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第 15 周教学信息员反馈情况汇总报告 

本学期第 15 周共收到学生提交反馈信息 27 份，大致有 79

条有参考价值的信息，主要涉及到以下几个方面： 

一、学生给予一些教师及其他方面的肯定 

（一）对教师教学方面的肯定 

老师们积极地为同学们提供考研指导，有什么疑问都会得到解答;

恩庆老师为没考过专四的同学指明复习方案，为准备专八的同学开设

了课程 非常贴心。 

何老师把高数生动形象地讲给我们听，并且留出足够的时间给我

们复习。 

李老师为了让我们从英语课上学到更多知识煞费苦心，属实不易；

洪旺老师带我们一步一步地练习太极拳，为考试做准备。 

姜老师给我们细致地讲解了考试大纲，带我们梳理了考试内容。

讲解电路知识非常详细，有利于学生对知识融会贯通。 

乔老师认真负责，对每个学生都很耐心地去纠正太极招式的错误。 

无线传感器刘老师，上课负责，本周课堂任务较难，老师皆悉心
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指导。   

数据库原理陈老师讲课认真，课堂气氛较好，实验课上进行了整

体练习。 

计算机组成原理张老师讲课认真，讲解完课堂内容后，讲解了习

题作业。 

（二）对学生学习方面的肯定 

临近期末，学习气氛浓厚。想出丰富多样的学习方法，有效帮助

学习。 

二、存在的主要问题 

（一）教师授课方面 

某些同学反馈洪老师上课有些啰嗦。 

（二）教学设备方面 

明略楼 204 空调不热，教室较冷。 

体育统考的网上试卷有时候长时间加载不出来。 

教室卫生清理不及时，教室通风情况不好。 

微信小程序 MyCIDP 无法正常使用。 

（三）学生方面问题 

计算机课很多人都不重视，旷课的人比较多，但是大部分人还是

在积极准备考试。 

还有最后一周的课了，同学们表现的比较浮躁和懒散，早课的迟

到现象比较严重。降级来的个别同学没有来上过课，已向辅导员反应

了。 

实验课，有小部分同学不愿意动手。 

（四）教学管理方面 

学生休息不够，经常一下课就睡觉。 
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（五）其他方面 

北六六层生态环境学院的有些宿舍在晚上宿舍熄灯后在那唱歌

弹吉他，旁边宿舍的学生感觉很难受。 

天仪楼旁边的井盖是歪的，晚上从那里经过的话可能会有危险。 

南阳居五号楼的清洁工阿姨打扫及其不干净，打扫速度极快，超

级不干净！ 

三、咨询问题 

请问创新创业教育的超星网课不及格影响奖学金吗？ 

有关网课 1、有些网课学校没有补考，该怎么办 2、某些网课不

在培养计划当中，也不是个人选的课，需要听课吗，它出现在我的课

程中了（知到）。 

四、学生在反馈表中提出的希望和建议 

（一）教师教学、管理方面 

高数课投影仪颜色太淡后排同学看不清，而且高数上课人数太多，

后排同学学习质量不高。 

希望 C 语言和电路老师上课速度慢一点。 

学生上课时不时拿手机上课听课效率不高，希望学生注意起来 

希望多管理一下学生的手机。 

同学反应体育测试的强度应该随着不同学生身体素质的不同设

置相应的规格。 

希望学校能把四六级的口语考试申请下来。 

希望咱们学校可以对接一些国际交流项目，增强学生的见识。 

希望尽量不要在 9-10 节课安排正课，不然会减少大量的自习时

间! 

教师应该在平时的教学中多加入对考试重点知识点的强调和多
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次讲解，强化学生记忆，不要等最后期末考试之前才将所有的知识点

都罗列出来，这样会给学生造成只有到了期末才复习资料，如果平时

积极复习强化的话，效果会更好。 

学生在复习考试这方面应该抓紧时间了，马上就要考试了，另外，

复习应该抓在平时，不要等到最后剩一点时间才复习，这样效率会不

高，复习效果也不好。 

加强对学生上课迟到的管理，这样很打扰其他同学的听课进度，

而且对老师也很不好。 

老师管理的很好 就是希望老师们能多督促一下后排玩手机的同

学。 

希望大力发展雨课堂教学，可以促进老师和同学上课积极交流。 

希望老师上课多考勤，多课上提问。 

希望北六自习室都能开，上次我反馈的宿舍晚上弹吉他，这周好

多了，可能也是因为临近期末考试了。 

快过年了，希望学校能把多收学生的宿舍费用还回来。 

（二）教学设备 

浴室储物柜比较脏，建议清理一下。 

（三）其他方面 

北校北辰园六号楼下，自行车阻碍走路，希望老师可以增加停车

的地方。 

近日天气下雪，道路很滑，希望学校能尽早清理积雪和道路上的

滑冰，不仅学校内同学容易滑倒，由其校门口十分危险。今日道路冰

已化开，但是还是希望学校留心一下。最近经常下雪，路上很多地方

都是冰，希望能在这方面的问题上多注意点，及时将可能的隐患处理

掉，免于让学生受伤。 
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希望做好后勤管理，例如北校食堂一楼补卡机不工作好长时间了，

没人处理，管理校园卡部门的人消极怠工，态度不好，给学生带来了

极大的不变，希望尽快解决，谢谢！ 

希望尽快更换天仪楼破碎玻璃。 

希望图书馆五楼的图书管理员们整理书的时候可以小声一点。 


